
ÉLECTIONS DU CONSEIL D’ADMINISTRATION DE LA CAVP DE FÉVRIER 2024 

COLLÈGE DES COTISANTS - OFFICINAUX – SOUS-COLLÈGE Ile de France et 
DOM 

PROFESSION DE FOI COMMUNE DE Catherine Apostoloff  ET Marc Sajus 

 J'ai l'honneur de vous présenter ma candidature, en tant que titulaire au poste 
d'administratrice de  la CAVP, en binôme avec Marc Sajus, pour le collége Ile de France/DOM. 

Je suis Catherine Apostoloff, 48 ans, pharmacienne titulaire sur l'île de la Réunion depuis 18 ans. 

L'envie de d'engagement pour la CAVP s'est naturellement imposée à moi. 

Les perspectives économiques incertaines de notre métier appellent toutes les énergies disponibles à 
sa protection. 

Rigoureuse, dynamique, très impliquée dans l'assurance qualité à l'officine, ancienne élue URPS et 
active sur le plan syndical, je vous propose de mettre mon énergie et mon expérience acquise, au 
service de la défense et de la  gestion minutieuse des ressources de notre caisse de retraite. 

Par cette élection, je me présente en binôme avec Marc Sajus, titulaire en ile de France. 

 Marc Sajus 54 ans, actuellement pharmacien titulaire à Courbevoie (92) et président du 
syndicat des Pharmacien FSPF pour la Seine-et-Marne, les Hauts-de-Seine et le Val-de-Marne. 

Après quelques années dans la recherche en génétique moléculaire, je suis devenu consultant dans 
l'industrie pharmaceutique. Spécialisé dans l'assurance qualité et l'optimisation de la production, j'y ai 
appris la rigueur de la gestion de projets industriels aux budgets importants. 

Je me suis tourné vers l'officine en 2006. Après plusieurs années comme assistant, je suis devenu 
titulaire dans le Finistère. En 2018, de retour sur l'Île de France, je me suis réinstallé dans une 
pharmacie de quartier dans les Hauts-de-Seine. Toujours impliqué dans la défense de notre métier et 
de son avenir, j'ai été président du syndicat départemental du Finistère, puis aujourd'hui de trois 
départements d'Île de France. 

Conscient de l'importance de notre caisse de retraite indépendante, je me propose d'aider à la 
préserver et à la gérer efficacement, pour faire face notamment, au vieillissement de notre profession. 
Je me présente comme administrateur suppléant au titre du Collège Île-de-France et DOM de la 
CAVP. 

 

 


